



men konnte dann Sonntagabend für den Flugdienst der Einsatz abgeschlossen werden.

Auf Grund der geltenden Richtlinien mussten leider diverse Personaländerungen in der Flughelferstaffel „Ost/Süd“ vorgenommen werden.

Harald Winkler und Dietmar Proch für die jahrelange gute Zusammenarbeit bei den oftmals sehr gefährlichen Einsätzen, den zahlreichen Übungen und den landesweiten Vorführungen im Bereich Flugdienst und heißen die Kameraden Stefan Pilat und Thomas Kölbl herzlich willkommen.

Extreme Trockenheit führte am 5. und 6. Dezember 2015 zu einem zweitägigen Waldbrand im Bereich Leoben Gössgraben.

Trockenheit, Kälte und die Steilheit des Geländes machten den Einsatz von Hubschraubern notwendig.

Eingesetzte Fluggeräte: Zwei Hubschrauber des Bundesministeriums für Inneres und ein Hubschrauber des Bundesheeres wurden zur Unterstützung angefordert. Insgesamt waren 170 Feuerwehrleute im Einsatz.

Die Flugdienst-Staffel „Ost/Süd“ war beide Tage mit insgesamt 16 Flugeinweisern und Flughelfern mit dem Löschen des Bodenbrandes in unwegsamem Gelände beschäftigt.

Nach wiederholtem Aufflam-



Waldbrand im Leobner Gössgraben

Die Kameraden OBM Harald Winkler sowie Dietmar Proch wurden durch die als Flughelfer ausgebildeten Kameraden LM Stefan Pilat und OLM d.V. Thomas Kölbl ersetzt.

Die Flughelfer und Flugeinweiser der Staffel bedanken sich auf diesem Wege bei den Kameraden

**Ich wünsche uns stets unfallfreie Einsätze!**



Löschwasserflüge beim Waldbrand im Gössgraben bei Leoben

